



Liebe Eltern,

auch wir im Elternbeirat beschäftigen uns mit dem Thema Nachhaltigkeit. Daher bieten wir dieses Jahr ein ganz neue Aktion an:

## **Tausche Adventskranzrohling gegen Schokolade**

Wir freuen uns, wenn zahlreiche Kinder uns nach der Weihnachtszeit die Strohrohlinge, welche immer in den Adventskranz innen verborgen sind im Büro abgeben. Jedes Kind erhält dafür eine kleine Schokolade im Büro als Tauschgeschäft. Wir freuen uns auf ihre Hilfe, damit auch der nächste Basar im Jahr 2020 wieder ein voller Erfolg werden kann und wir im Kinderhaus auch wieder einen Schritt zur Nachhaltigkeit geleistet haben.

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2020.

Ihr Elternbeirat